

SESIONES ORDINARIAS
2008
ORDEN DEL DIA N° 235

**COMISION DE ASUNTOS COOPERATIVOS,
MUTUALES Y ORGANIZACIONES
NO GUBERNAMENTALES**

Impreso el día 16 de mayo de 2008

Término del artículo 113: 27 de mayo de 2008

SUMARIO: **Organización** Red Solidaria, nominada al Premio Nóbel de la Paz del año 2008. Expresión de beneplácito. **Gutiérrez (G. B.)**. (229-D.-2008.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Asuntos Cooperativos, Mutuales y Organizaciones No Gubernamentales ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Gutiérrez, Graciela B.; por el que se expresa beneplácito por la nominación de la organización Red Solidaria como candidata al Premio Nóbel de la Paz; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito y satisfacción por la nominación de la organización Red Solidaria como candidata al Premio Nóbel de la Paz del año 2008.

Sala de la comisión, 6 de mayo de 2008.

Roy Cortina. – Héctor Flores. – Hugo R. Acuña. – Héctor J. Alvaro. – Vilma R. Baragiola. – Margarita B. Beveraggi. – Nelio H. Calza. – Eva García de Moreno. – Susana R. García. – Leonardo A. Gorbacz. – Edith O. Llanos. – Ana Z. Luna de Marcos. – Ariel O. E. Pasini. – Fabián F. Peralta. – María de los Angeles Petit. – Agustín A. Portela. – Adela R. Segarra. – Juan H. Sylvestre Begnis.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Asuntos Cooperativos, Mutuales y Organizaciones No Gubernamentales al considerar el proyecto de declaración de la señora diputada Gutiérrez, Graciela B. por el que se expresa beneplácito por la nominación de la organización Red Solidaria como candidata al Premio Nóbel de la Paz, ha creído conveniente proceder a la modificación de la propuesta original sin que por ello se altere lo solicitado. Los fundamentos que acompañan la iniciativa contienen todos los aspectos de la cuestión planteada por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Roy Cortina.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Red Solidaria nació en 1995 de la preocupación del veterinario Juan Carr y cuatro amigos, de crear un mecanismo que permitiera brindar ayuda a numerosas situaciones y necesidades que se presentan a diario en el ámbito social; el objetivo era unívoco y contundente: si lograban salvar una sola vida, estaban conformes. La idea era crear un mecanismo que permitiera dar respuesta rápidamente, sin intermediarios que dilataran la ayuda.

La red no maneja fondos ni es una fundación, sino un hecho cultural y funciona por la respuesta de todos los argentinos que se comprometen en cada campaña; el trabajo voluntario va sumando personas que, con los años, van conociendo las instituciones y aprendiendo cómo buscar remedios para los enfermos de cáncer y sida, cómo armar cam-

pañías para buscar a chicos perdidos, de qué manera poder abordar el tema de la desnutrición y también gestionar o difundir cuando las personas necesitan órganos, entre algunas de las acciones y temas a los que se dedica.

Actualmente, la Red Solidaria cuenta con más de 50 centros solidarios en todo el país y está presente en 23 países y más de 800 ciudades. Red Solidaria atiende unas 100 llamadas y más de 50 correos electrónicos diarios y cuenta con más de 5.000 voluntarios. Han ayudado a 25.000 pacientes oncológicos, 400 enfermos de sida, 192 escuelas rurales, 290 comedores, 140 trasplantes, casi 3.000 niños desnutridos, y junto a Missing Children han participado en la búsqueda de 1.620 niños perdidos.

Estos datos, narrados por su titular y fundador Juan Carr, son sólo una síntesis de lo importante y valiosa que esta organización resulta para la comunidad toda.

Sus objetivos y misiones se han diversificado a lo largo de estos incansables y valiosos 13 años de vida; actualmente, la red trabaja en varios frentes: adultos mayores, cárceles, chicos, jóvenes y adultos perdidos; violencia doméstica, seguridad vial, trasplantes, escuelas rurales, hogares de chicos y de madres, medio ambiente. Para el año entrante, una de sus campañas estará destinada a comenzar a vacunar a las mujeres de todo el país contra el cáncer del cuello uterino a partir de enero del 2009.

Hay que considerar que más allá de lo importante que resulta en sí la nominación, toma aún mayor trascendencia porque la misma fue propuesta por el di-

rector de la Cátedra de Educación para la Paz y la Comprensión Internacional de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), el señor Marcelo López Birra.

Señor presidente, sin duda que Red Solidaria ha sido el disparador de una nueva forma de participación social y de voluntariado, y esta nominación no hace más que reconocer el avance y el compromiso que tuvo la Argentina como sociedad estos últimos años.

La cultura del servicio, la cultura al prójimo y la lucha cotidiana e ineludible ha llevado a la red a obtener tan importante distinción, y es sin dudas un premio para todos aquellos ciudadanos que luchan por una cultura solidaria, de amor y respeto mutuo.

Son los motivos expuestos más que suficientes para aprobar este proyecto, que nos genera a todos los argentinos un orgullo y una enorme satisfacción.

Graciela B. Gutiérrez.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar su beneplácito y satisfacción por la nominación de la organización Red Solidaria como candidata al Premio Nobel de la Paz de este año.

Graciela B. Gutiérrez.